

# *La présidente de la CEN qualifie de satisfaisants les résultats du test dynamique des élections*

---



La Havane, 21 nov. (RHC).- La présidente de la Commission Électorale Nationale, Alina Balseiro, a confirmé au cours d'une conférence de presse que l'opération mise en place dimanche dernier pour tester le mécanisme électoral a eu des résultats satisfaisants.

«Le test dynamique est un exercice qui fait partie de la préparation du processus électoral et il a pour but de vérifier les conditions matérielles, le plan des communications, la logistique et le transport afin de réunir les conditions pour garantir le bon déroulement des élections municipales, dimanche prochain. »

Elle a précisé que le test dynamique a eu deux grandes étapes. La première a prévu chacun des éléments essentiels pour le développement du vote : les urnes, les isolements, les drapeaux, les armoiries et le personnel.

La seconde étape a été marquée par un exercice pratique qui a activé les 24 366 bureaux de vote.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/147964-la-presidente-de-la-cen-qualifie-de-satisfaisants-les-resultats-du-test-dynamique-des-elections>



**Radio Habana Cuba**